

Produktdatenblatt

Zertifizierte Kniepolster

Art.-Nr. 9901027 (1 Paar)

Material: 100% EVVA

Baumusterbescheinigung nach EN 14404 Typ 2, Stufe 1 **CE**



zertifiziert als Knieschutz in Verbindung mit einer/einem:

BW290	kornblau	mittelrot	mittelgrün	reinweiß	khaki	grau			
Cargo Bundhose	0181	0183	0184	0185	0186	0187			
Cargo Latzhose	0171	0173	0174	0175	0176	0177			
Canvas 320	kornblau	grün	weiß	grau	schwarz	khaki	braun	rot	
Bundhose	2120	2121	2122	2123	2124	2125	2126	2127	
Latzhose	2130	2131	2132	2133	2134	2135	2136	2137	
Highline	kornblau/marine	zink/schiefer	schiefer/schwarz	zink/kornblau	beige/braun				
Bundhose	2320	2321	2322	2323	2324				
Latzhose	2330	2331	2332	2333	2334				
Rallyekombi	2340	-	2342	-	-				
Tristep	kornblau/marine	grün/marine	rot/marine	grau/schwarz	khaki/braun	weiß/marine			
Bundhose	1211	1212	1213	1214	1215	1216			
Latzhose	1221	1222	1223	1224	1225	1226			
Rallyekombi	1231	1232	1233	1234	1235	1236			
Tristep uni	kornblau	grün	rot			Warnschutz	orange/marine	gelb/marine	orange/grün
Bundhose	1111	1112	1113			Bundhose	2016	2017	2018
Latzhose	1121	1122	1123			Latzhose	2026	2027	2028
Rallyekombi	1131	1132	1133			Rallyekombi	2036	-	-

Knieschutzpolster geeignet bis zu einem Taillenumfang des Trägers von 100 cm am Körper gemessen bzw. bis zu einer Bundweite von 110 cm an der Hose/Latzhose oder am Bund der Overalls gemessen.

Wabenstruktur für angenehmes Tragen und optimierte Anpassung an das Knie.

Hinweise zur nicht bestimmungsgemäßen Verwendung:

Der Schutz gemäß DIN 14404 ist nur gewährleistet beim Tragen in Kombination mit den oben angegebenen Artikeln. Beim Tragen in Verbindung mit einem anderen Produkt bzw. einem Wettbewerbsprodukt wird der gemäß EN 14404 geforderte Schutz nicht gewährleistet. Bitte beachten Sie beim Einsetzen der Kniepolster in die vorgesehenen Knietaschen die Markierungen auf den Polstern. Die Wabenstruktur der Kniepolster muss sich an der Vorderseite befinden. Um einen venösen Blutrückfluss in den Beinen zu vermeiden und eine normale Blutzirkulation sicher zu stellen sollte der Träger beim Knien häufig die Körperhaltung wechseln oder aufstehen.

Knieschutz der Stufe 1 ist nur für Arbeiten auf ebenen Bodenoberflächen geeignet, bei der üblicherweise keine Gefährdungen durch liegende, mehr als 1 cm hohe Gegenstände vorhanden sind. Eine optimale Druckverteilung nach EN 14404 wird nur erzielt, wenn die große Wabe auf der Vorderseite des Knieschutzpolsters, welche mit dem PLANAM Logo versehen ist, die Kniescheibe abdeckt. Durch Verschmutzung oder fehlerhaften Gebrauch kann die Schutzfunktion des Artikels verringert oder komplett aufgehoben werden.

Infobroschüre in allen EU-Amtssprachen.

Info: Knieschutz ohne Zertifizierung und ohne CE-Kennzeichnung darf in der EU nicht mehr verkauft werden.



Product data sheet

Certified knee pads

Art. no. 9901027 (1 pair)

Material: 100% EVVA

Type approval acc. to EN 14404 type 2, level 1 



certified as knee pads in conjunction with a:

BW290	royal blue	mid red	mid green	white	beige	grey			
Cargo trousers	0181	0183	0184	0185	0186	0187			
Cargo dungarees	0171	0173	0174	0175	0176	0177			
Canvas 320	royal blue	green	white	grey	black	beige	brown	red	
Trousers	2120	2121	2122	2123	2124	2125	2126	2127	
Dungarees	2130	2131	2132	2133	2134	2135	2136	2137	
Highline	royal blue/navy	zinc/slate	slate/black	zinc/royal blue	beige/brown				
Trousers	2320	2321	2322	2323	2324				
Dungarees	2330	2331	2332	2333	2334				
Boiler suit	2340	-	2342	-	-				
Tristep	royal blue/navy	green/navy	red/navy	grey/black	beige/brown	white/navy			
Trousers	1211	1212	1213	1214	1215	1216			
Dungarees	1221	1222	1223	1224	1225	1226			
Boiler suit	1231	1232	1233	1234	1235	1236			
Tristep uni	royal blue	green	red			High-visibility	orange/navy	yellow/navy	orange/green
Trousers	1111	1112	1113			Trousers	2016	2017	2018
Dungarees	1121	1122	1123			Dungarees	2026	2027	2028
Boiler suit	1131	1132	1133			Boiler suit	2036	-	-

Knee guards suitable up to a waist size of 100 cm – based on the actual body measurement or to a waist circumference of 110 cm on trousers/dungarees or measured at the waist of the boiler suit.

Honeycomb structure for comfortable wearing and optimum knee fitting.

Please note:

Protection pursuant to DIN 14404 is only guaranteed if worn in combination with the above mentioned items. If the product is worn in connection with another product or a competing product, the protection required in accordance with EN 14404 cannot be guaranteed. Please observe the labelling on the knee pads when inserting them into the intended knee pockets. The honeycombed side of the knee pads must face to the front, away from the body. To avoid venous reflux of the legs and to ensure normal blood flow the wearers of knee pads should not kneel constantly but alter their position frequently or stand up occasionally.

Level 1 knee protection is only suitable for work on plane floors, which usually do not involve a risk from lying objects of more than 1 cm in height. An optimum distribution of pressure in accordance with EN 14404 is only achieved if the large hexagon on the front of the knee pad, which bears the PLANAM logo, covers the patella. Soiling or incorrect use may lower the protective function of the item or suspend it altogether.

Brochure with information in all EU official languages.

Information: Knee pads without certification and without CE label are not allowed for sale in the EU.